

市内企業の魅力を紹介 高校生対象企業紹介フェア



参加企業の紹介を熱心に聞き入る高校生たち

6月25日、春日体育センターで、就職を希望する丹波地域の高校生を対象に、市内企業29社の魅力を紹介する企業紹介フェアが開催されました。

参加企業から対面で紹介を聞き、質問をした高校生は「地域の多くの企業が参加されていることに驚きました。以前から興味があった企業に直接話を聞くことができよかったです」と話しました。

医療従事者に感謝の気持ちを込めて 丹波医療センター周辺の草刈り



丹波医療センター周辺の草を刈る参加者たち

6月12日、新型コロナウイルスに立ち向かう医療従事者に感謝の気持ちを伝えようと、地域住民など250名のボランティアによる、県立丹波医療センター周辺の草刈り作業が実施されました。

参加者は「自分たちにできることで、何か少しでも役に立ちたいと思って参加しました。この作業を通して感謝の気持ちを伝え、医療従事者への励みになれば」と話しました。

全国の強豪と戦う選手権大会に出場！ 丹波ヤングベースボールクラブ

7月5日、丹波市に拠点を置く中学生の硬式野球チーム「丹波ヤングベースボールクラブ」が、7月24日から淡路市で開催される第29回ヤングリーグ選手権大会への出場を報告するため、市長を表敬訪問しました。

キャプテンの吉良^{きら}_{まさと}さんは「何事も一丸となって戦えるのがこのチームの強み。守備にさらに磨きを掛けて全国制覇をめざします」と意気込みました。



市長を表敬訪問する丹波ヤングベースボールクラブのみなさん

長年の活動の功績をたたえて 人権擁護表彰を受賞

人権擁護委員は、地域住民からの人権相談を受けたり、人権啓発活動を行っています。この度、活動の功績をたたえられ、岸^{こうめい}孝明さんが「法務省人権擁護局長感謝状」を、村上^{むらきこ}幸子さんが「近畿人権擁護委員連合会長表彰」を受賞しました。

お二人は「あらゆる相談の最後のセーフティーネットとして、他の委員と協力しながら活動を続けてきた。受賞を励みに今後も頑張りたい」と話しました。



受賞者の岸さん（左）と村上さん